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RESOLUÇÕES  DE ZASTE1 EM CARATER EMERGENCIAL
Em  consequência de estarem muito ocupados em diversas regiões da Terra, ZASTEI 
resolve: 
 
1) Em   caráter de excepcionalidade e por tempo indeterminado, POLO NOEL ATAN 
assume o Comando Mental da ORDEM DOS 49, permanecendo como Presidente ( na 
parte administrativa ) o Sr. Licurgo Alves Couto,  isto se o mesmo concordar. 
 
2) CONSELHO PLANETÁRIO DOS 49: 
esse período de excepcionalidade, ficam suspensas todas as atividades do Conselho, 
inclusive a reunião programada para maio/96. 
 
3) TIPO SANGUÍNEO: 
É necessário ter nos nossos arquivos, o tipo sanguíneo de todos os membros da 
Ordem dos 49, para facilitar os trabalhos da Grande Fraternidade Branca no 
recolhimento de quem é transferido, pois, conforme o tipo do sangue, vai para uma 
das Cidades Internas. 
Maiores esclarecimentos nas Mensagens anexas. 
Zastei 
 
 
"   ZASTEI  RETORNA A ETRIO   " 
 
-Perillo meu filho, não sei chama-lo por Polo Noel Atan. Há 37 anos já passados,  
VOCÊ era PERILLO. 
Tenho que partir. Devo partir, vou partir para ÉTRIO a fim de expor meu relatório à 
Grande URRAI, ver meus FAMILIARES e me submeter à um período de 
recuperação, já que o trabalho aqui na TERRA tem sido muito estafante. EU amo 
este PLANETA e sua HUMANIDADE da FACE, muito sofrida. 
Coloquei a TERRA dentro de MIM e o seu sofrimento é a causa do meu desgaste. 
Sinto dores... são as dores da TERRA dentro de MIM. Por esse motivo posso lhe 
afirmar que voltarei. Não quero despedidas, pois, vou sozinho conduzido por um 
esquadrão de ELÍCRON, que retornará logo em seguida. TAMON foi muito gentil, 
cedendo-me uma carona, como dizem na TERRA. 
Esperem a minha volta. Ainda não será desta vez. minha retirada definitiva. Diga à 
TODOS, que a AÇÃO MENTAL nos ajuda muito. Devem prosseguir. 
07.04.96 
 
A partida foi determinada para o dia 20/4/96 Obedeci humildemente. 
 
RECADO  DE AMISTHO
A comitiva que virá arguir sobre as novas mudanças, vai mexer com o seu 
EMOCIONAL. ( de Polo ). 
Dê à cada UM, a Mensagem de Zastei: E pedimos usar a RAZÃO e não a EMOÇÃO. 
Tudo está escrito. Existe a LEI e a ORDEM. Que nosso palavreado seja: SIM...SIM e 



NÃO...NÃO. 
Se ao lerem houver qualquer qiiestionamento, estarão transgredindo a LEI e a 
ORDEM. 
Um COMANDANTE não vacila em suas decisões, se vacilasse pergunto-lhes! O que 
seria de seus tripulantes? VOCÊ é o COMANDANTE (Polo). 
Sobre esse assunto não permitiremos qualquer pergunta. Esperamos que assim tudo 
ocorra. 
Que VOCÊ possa dizer: muito obrigado. Voltem logo e não, até mais ver. Não é com 
agrados, culto à personalidade ou qualquer tipo de ajuda material que deixaremos de 
cumprir a LEI e a ORDEM. 
Não hexite em tomar decisões drásticas. 
Cremos que fará o melhor. 
Nestes dias estaremos por perto, para a proteção de todos VOCÊS. 
Polo assina: 
Polo Noel Atan 
 
 
MENSAGEM DE OVÍDIO  - ATUAL COMANDANTE DA BASE DE ZASTEI  
EM  14.04.1996 
 
 Querido IRMÃO: Quem fala é OVIDIO. Nosso querido PLANETA TERRA, está 
num desgaste total. 
Onde foram jogadas as bombas, além de fazerem terríveis estragos no mar, fizeram 
também no ar. 
Onde foram jogadas, tiveram que sugar da atmosfera gases tóxicos letais que, ou 
matam ou são cancerígenos. Este trabalho já está pronto. Ficam as consequências na 
vida, foram derrubadas cavernas de corais, de materiais de ossatura de animais, que 
teremos que restaurar. 
A ilha de Mururoa está perigando submergir, pois, as bombas lançadas ( a terceira 
bomba ) estragou a crosta terrestre. Estamos com NAVES subaquáticas 
reestruturando a crosta. 
Este é um trabalho que não nos é difícil fazer. Acontece que há outras ilhotas em 
volta com o mesmo problema e as mesmas são habitadas. Nossa MÃE NATUREZA 
vai nos ajudar, mas não podemos segurar tudo ao mesmo tempo. 
Os impactos foram muito violentos e atingiram regiões de toda a TERRA. 
Há vulcões que já estavam extintos, mas, com a quebra desta crosta, que é a segunda 
crosta, poderão voltar a ativa. Como os óleos espalhados foram distribuídos por todos 
os OCEANOS, estão fazendo verdadeiras tragédias aos seres marinhos. 
O CANAL DO PANAMÁ, perdeu parte do apoio terrestre submerso e houve a 
ruptura, com enormes vazamentos de óleo, internamente por baixo. Os humanos não 
sabem disso ainda. Tentaremos com todos os nossos elementos e naves submersas, 
fazer o ligamento. Este ligamento é provisório, sabemos que não vai durar muito 
tempo. Por isso estamos estudando um ligamento permanente. Pedimos ajuda. 
A ajuda dos ALQUIMISTAS da Cidade dos Sete Planetas que estão fazendo testes de 
laboratório. Há ilhotas muito pequenas que irão submergir. 
Estas estão desabitadas. Mas quando uma ilha submerge, imagine-se a quantidade de 
terra que vai para o mar, abalando este pedaço no OCEANO PACÍFICO, que já está 
estragado. 
Vamos ter que sugar a terra contaminada atomicamente e joga-la no SOL. VOCÊ 
sabe da ajuda dos jupiterianos. Temos talvez, que pedir ajuda à outro PLANETA de 



nome TRION, fraterno CONOSCO, que venha também nos ajudar nesta MISSÃO. 
Do nosso PLANETA ÉTRIO, já está chegando mais NAVES, de JÚPITER e de 
ELICRON também. Essa MISSÃO precisa ser feita no máximo dentro de um mês, 
para não causar mais danos.Entendeu, Polo? 
Fora esta MISSÃO, temos os PÓLOS NORTE e SUL do PLANETA, onde as Geleiras 
pela consequência da camada de OZÔNÍO, estão começando a derreter. 
Temos feito o possível na camada de OZÔNIO da TERRA, para que ELA não se 
amplie. 
Há perigo de desabamento na Serra do MAR, pela infiltração de óleo na terra. Isto 
para NÓS é mais fácil, porque de longe podemos consertar. Mas se fosse só a SERRA 
DO MAR, tudo bem... 
Acontece, que com as bombas lançadas, provocou-se a estrutura dos OCEANOS e 
poderemos ter tempestades violentas em SANTOS, onde também haverá 
desabamentos. Com esses desabamentos, haverá a desestruturação da CIDADE DE 
SÃO PAULO, que como VOCÊ sabe, as camadas estão se acomodando devido às 
grandes construções, onde as escavações para as bases dos edifícios tem que ser de 
profunda extensão, alcançando além da rocha permitida pela NATUREZA. 
Existem, POLO, outras MISSÕES que iremos explicar uma a uma à VOCÊ, para que 
possa saber e explicar aos MEMBROS da ORDEM. No momento pedimos muita 
irradiação de PAZ e AMOR, crescimento da ORDEM, porque essa ENERGIA muito 
nos ajuda. 
Para lhe falar em VERDADE, é por VOCÊS, pela Grande Fraternidade Branca, que 
lutamos para este PLANETA tão desgastado. Para NÓS, o ato do AUM nos dá muita 
FORÇA e ENERGIA. Como TODOS sabem, estamos em QUARTA DIMENSÃO. 
Quando aqui cheguei, me emocionei ao ver este pobre PLANETA. Lutamos por 
VOCÊS tão dedicados à ORDEM, à FRATERNIDADE, porque o PLANETA sofre 
um terrível desgaste. 
Temos IRMÃOS JUPITERIANOS sobrevoando, fazendo a limpeza do ar poluído em 
SANTA BARBARA, AMERICANA, RIO DAS PEDRAS e estamos também sobre 
PIRACICABA com pequenas NAVES, comandadas por dois ESPACIAIS cada UMA. 
Se for necessário, ELAS, as NAVES se interligam entre SI. 
Vou marcar uma hora a noite. 
Sempre há uma NAVE sobre PIRACICABA, para proteção dos membros da 
ORDEM. 
Deixamos de lado CAMPINAS e SÃO PAULO, porque está com excesso de poluição, 
que é feita quinzenalmente. 
Acreditamos no seu bom senso ao transmitir isso aos membros da ORDEM, a fim de 
não causar pânico. Vamos ver o que acontece com esta primeira revelação. 
Há quinze dias atrás, já houve no OCEANO PACÍFICO. Procure nos jornais. Nós 
conseguimos abafa-lo. 
POLO, espero que tenha me feito entender bem por VOCÊS e VOCÊ não tenha se 
decepcionado com algo que EU tenha dito. 
Só estou neste PLANETA, no TEMPO ESPAÇO de VOCÊS há três meses. Como 
sabem, vim substituir ZASTEI que precisa de descanso e ver os seus FAMILIARES. 
Mas, para falar bem a VERDADE, ainda não achou tempo para viajar. Mas, vamos 
força-lo assim mesmo. Em ÉTRIO, recuperamos rapidamente nossas ENERGIAS e 
não ficamos com estes macacões que são confortáveis, mas, aqui para NÓS, nada 
como a roupa de casa! 
EU, OVÍDIO, sou IRMÃO de SANGUE de ZASTEI. Sou mais jovem. Nossas mentes 
trabalham juntas. Sou IRMÃO DE SANGUE por parte de MÃE E PAI. 



Nota: Que NINGUÉM DA ORDEM FIQUE PREOCUPADO OU COM MEDO; 
NINGUÉM SERÁ ATINGIDO. 
 
 
O QUARTO ASPECTO  DA ORDEM
Como se observa, a FRATERNIDADE pede que as SELAGENS sejam feitas 
mediante as condições da ACEITAÇÃO DOS ESPACIAIS, da VIDA em outros 
PLANETAS e o reconhecimento do ASPECTO QUATERNÁRIO. 
Caso contrário, será somente um TERNÁRIO, apenas um ser da ESPÉCIE ANIMAL 
RACIONAL, incapaz de admitir a HUMANIDADE TOTAL e sua participação seria 
só para atrapalhar o EQUILÍBRIO, porque, GRANDE FRATERNIDADE BRANCA 
e ORDEM, são a UNIDADE SUPERIOR. 
Portanto, EU, POLO NOEL ATAN, sugiro a permanência do QUARTO ASPECTO 
DA ORDEM e se respeite a vontade da GRANDE FRATERNIDADE BRANCA, 
procurando evitar ao máximo contatos com elementos citados como subhumanos. 
O QUARTO PODER permanece apoiado sobre SETE COLUNAS ESPACIAIS. 
AS SETE COLUNAS ERAM: ZASTEI AMISTHO 
GRANDE GRAU SAIKEI WILNEI DEVISE ALÍDIO POLO NOEL ATAN 
Reuniões às terças-feiras às 3 horas da madrugada,   13.10.1995 Atualmente as 
SETE COLUNAS são: 
OVÍDIO de ÉTRIO 
TAMON de ELICRON 
AMISTHO de ÉTRIO 
DEVISE de ÉTRIO 
ALÍDIO da Cidade dos SETE PLANETAS 
LÍVIO    da CIDADE DOS SETE PLANETAS 
LI de KRION 
Em 03.03.1996 
 
SELAGEM 
Neste MUNDO tudo é mutável. 
Não há o irreversível, tudo evolui, ao permitimos no tempo passado a SELAGEM 
como sendo irreversível, é porque ainda não estávamos na era do caos. 
Nesta era, temos que saber ao certo se o QUATERNÁRIO merece estar nesta posição. 
Em VOSSO MUNDO, como VÓS MESMOS sabeis, existem os que pertencem a era 
do caos e muitos tentam penetrar na ORDEM para obter a DIVINA GRAÇA de ter 
nosso sinal na testa. Somos cautelosos com a entrada para a CIDADE DOS SETE 
PLANETAS, para que nenhum desses Seres irracionais venham perturbar nossa 
PAZ, AMOR e HARMONIA com o TODO no Tudo. 
Por isso que, conforme a EVOLUÇÃO do IRMÃO, mesmo SELADO lhes garanto, se 
não merecer, ser-lhe-a retirada a LUZ da testa. 
Polo, VOCÊ há de convir que seria injustiça Nossa, da ORDEM e da 
FRATERNIDADE, NÓS deixarmos um irracional, porque foi SELADO, permanecer 
na LUZ, pois, lhe afirmo que NÓS precisamos muitas das vezes, retirar a SELAGEM. 
O próprio SER, com seus atos e atitudes vai queimando e retirando do lugar ( a testa ) 
onde se fez. a SELAGEM, porque onde há LUZ, não existem trevas e como estamos 
no TODO e no Tudo, estamos na LUZ. 
 
ADENDO
Casos excepcionais em que  UM IRMÃO irracional, ajudado por pedidos de IRMÃOS 



ILUMINADOS, chega a compreensão necessária para ser QUARTERNARIO. 
Aí, NÓS aceitamos, porque houve EVOLUÇÃO. É muito difícil, POLO, isto 
acontecer, mas acontece. Muitos virão pela dor e não pelo AMOR. Procuramos AMA-
LOS, porque estes são os que mais sofreram, pois IMAGINAI o que é estar do outro 
lado do caos, quando Vêm a LUZ, são iguais as libélulas que até morrem e se 
queimam para estar com a LUZ. Bendito seja o TODO no Tudo e seu magnânimo 
AMOR à toda sua CREAÇÂO. 
Agradecemos mais uma vez pelo AMOR-INFINITO, desprendido para NÓS. Fiquem 
com toda PAZ, AMOR, HARMONIA e TRANQUILIDADE. Estamos velando por 
VOCÊS. 
 
 
MENSAGEM DE JHEVÉ-DOS MUNDOS  INTERNOS DA GRANDE 
FRATERNIDADE BRANCA em  14.04,1996
 
VOU fechar os CANAIS dos que estão tirando proveito para fins lucrativos, de 
pessoas que já pertencem a ORDEM. 
Ao fechar esses CANAIS, infelizmente somos obrigados a desequilibrar o IRMÃO. 
Não podemos deixar que entrem no ASTRAL. Isto seria mais um trabalho para 
nossos IRMÃOS ESPACIAIS que enviam ELEMENTARES para a limpeza do 
ASTRAL 
Quem trabalha no AR são ELES. 
Peco-lhe que esses IRMÃOS NÃO retornem, ou não sejam aceitos de volta. Com 
amuletos, só permitimos coisas da NATUREZA que, não ofendam outros IRMÃOS e 
não os deixe espantados. 
Permitimos sim, a PEDRA e a MEDALHA DA ORDEM. 
Qualquer outro tipo de talismã ou amuleto poderá trazer o que chamamos: "falácia.  
" adoração ao que não existe.   " 
" adoração ao NADA.  " 
POLO, meu nome é Mestre JHEVÉ,    sou Alquimista. 
Estaremos sempre juntos.  VOCÊS sabem o quanto amamos VOCÊS. 
 
"SELAGEM"
Só pode ser selado os que aceitam a QUARTA DIMENSÃO, em síntese: 
Quem é QUARTENÁRIO, ACEITA VIDA EM OUTROS PLANETAS E OS 
ESPACIAIS. 
Caso contrário, é TERNÁRIO e subhumano. 
Mestre JHEVÉ manda avisar a POLO, que já conseguiram descobrir a fórmula 
QUÍMICA para a liga dos problemas do CANAL DO PANAMÁ. 
Agradecemos a VOCÊS as EMANAÇÕES enviadas à NÓS, como já afirmamos, pois 
que através DELAS, muitos IRMÃOS já foram salvos. 
ZASTEI parte sábado para nosso PLANETA ( ÉTRIO ). 
Se quiser, POLO, seu CANAL estará aberto para um diálogo. VOCÊ tem estado 
CONOSCO durante a noite para continuar sua MISSÃO e receber mais 
ENERGIZAÇÃO. 
Ovídio 
12 
 
 
 



O CANAL MENTAL E O PORTAL 
 
EU,  GRÃO MESTRE, vos digo: lembrai-vos das palavras do  " NOVO 
ENSINAMENTO  ". 
" Não vos deveis considerar aptos apenas com a ligação da GRANDE LUZ, mas sim, 
pela CONSCIÊNCIA daquilo que quereis. " 
Meus queridos, precisamos ler e procurar entender melhor as Mensagens com o 
VOSSO MENTAL Penetrai nelas e retirai toda a SABEDORIA que lhes é enviada 
pelo DEUS UNIVERSAL. 
Captai as partículas de átomos CÓSMICOS. Elas são as ENERGIA MAIOR deste 
UNIVERSO INFINITO, para que penetrem em VÓS e abram o VOSSO CANAL 
MENTAL de tal forma, dando-vos o CONHECIMENTO INDIVIDUAL 
Ao ler as MENSAGENS e achá-las belas, não nos adianta nada. 
Precisai senti-las no VOSSO EU INTERIOR e é nesse instante que nos integramos 
ao nosso UNIVERSO INFINITO, a fim de que inclusive NÓS, nos plasmemos 
UNIDOS e é nessa UNIÃO recíproca que nos ajudaremos, captando, aprendendo a 
nos ajudar e ajudar-vos. 
Nós só podemos ajudar a VOS INICIAR em VOSSO CANAL, porque meus 
QUERIDOS, porque no PLANO DO MENTAL, não nos é possível agarrar VOSSAS 
mãos, conduzindo VOS e ensinando-VOS a caminhar CONOSCO. Seria como as 
crianças quando começam andar. MENTALMENTE cada UM deve caminhar 
sozinho. Para VÓS MESMOS, tendo dificuldades em compreender certas frases, não 
consideramos nenhum retrocesso. Porque sabeis o VERDADEIRO CAMINHO, que é 
o do MENTAL, por isso VOS peço, deixai VOSSO CANAL ABERTO e quando 
surgem dificuldades, deveis repeti-lo constantemente; CAMINHAI sempre em frente, 
entrai na SENDA, e NÓS VOS ajudaremos a um entendimento MAIOR. Se mesmo 
assim não houver o entendimento, peço-VOS para prosseguir, pois que o despertar 
das dúvidas surgirão adiante. 
A VERDADE é a VERDADE. 
Com VOSSAS MENTES no PLANO DO CONCRETO, não chegareis a lugar 
nenhum. 
Quando lerdes as MENSAGENS, tirai DELAS as ESSÊNCIAS MAIORES, para que 
o VOSSO DEUS INTERNO se PLASME em nosso CANAL, que é o MENTAL; é 
quando VOS encontrareis CONVOSCO. Aberto o CANAL DO MENTAL, captareis 
ALÉM da ENERGIA CÓSMICA, mais SABEDORIA com a VERDADEIRA 
CONSCIÊNCIA. 
Aprender sem CONSCIÊNCIA, é o nada. E uma ladainha igual aos religiosos neste 
nosso PLANETA. 
Não podeis permitir interferências nestes momentos. 
Integrai-vos num UNIVERSO INFINITO MAIOR do TODO no Tudo, 
Afirmo-vos: AMEM esta hora, porque é nela que VÓS descobrireis mistérios que nem 
sonhai com sua existência e isso, através da VOSSA própria INICIAÇÃO. O NOSSO 
e o VOSSO CANAL, nesses momentos deve permanecer livre e aberto, desvinculado, 
somente entre NÓS, porque nesses instantes é somente VÓS e NÓS com o GRANDE 
ARQUITETO, que VOS garante estar EMANANDO FORÇA, para que capteis as 
respostas à tantas perguntas que sabemos que ireis fazer. 
Muitos dos VOSSOS, se preocupam com o que vai acontecer e com o que aconteceu. 
Nada disso; devemos VIVER momento por momento e assim cresceremos dentro da 
própria VERDADE. 
Direis: para a FRATERNIDADE é fácil falar, mas para NÓS é difícil fazer. Vos 



afirmo que é muito mais fácil do que imaginais, desde que estejam integrados no 
TODO. 
Nossas MISSÕES precisam prosseguir, cabe à VÓS, executa-las CONOSCO. Tudo 
VOS será facilitado, tudo no MENTAL, IRMÃOS. 
Deveis vos despir de falsos dogmas adquiridos no passado. Tudo que já é inútil e não 
nos serve mais, deve ser tirado de NÓS MESMOS. Livrai-vos da roupa velha e usai 
uma NOVA VESTIMENTA, digna de TODOS VÓS, SERES ESPACIAIS que sois. 
Sois diferentes e devem assim parecer, pois, são SERES ESCOLHIDOS, é o motivo 
como devem se portar: UM ESCOLHIDO, com a ajuda direta do INFINITO 
UNIVERSO CÓSMICO. 
Já vos pedi para vos amar-vos muito e UNIDOS entre VOS MESMOS, e se sentirem 
FELIZES e ALEGRES, pelo fato de pertencerem à " ORDEM da ORDEM " onde 
vibra a CHAMA VIVA DO DIVINO CREADOR. 
Sabemos que muitas mudanças virão por aí, mas o MUNDO não para, anda. Nada 
permanece estagnado. 
As mudanças são necessárias para a mudança do VOSSO PLANETA. Nunca 
duvidem IRMÃOS, tudo o que disserem e fizerem, façam com FÉ, e vos será 
concedido. 
Pensemos em fazer crescer a FRATERNIDADE com SERES DIGNOS, HONRADOS 
E PLASMADOS dentro da RÉGIA ORDEM UNIVERSAL 
 abril de 1966    
Grão  Mestre da   Grande   Fraternidade Obreiras de  Goiás. 
 
"  O PERDÃO  "
 
MENSAGEM DO GRÃO MESTRE DA GRANDE FRATERNIDADE BRANCA em 
18 de abril de 1996.
 
O dom de perdoar é o mais difícil de todos. Nós sabemos, mas, só através do perdão 
estareis em PAZ CONVOSCO. 
Não adianta odiar, nem rejeitar. Só retrocederemos. 
Procurai entender os erros dos vossos IRMÃOS. Não questioneis o porque, não 
importa. Perdoai. O DIVINO CREADOR, sabe. 
Emanai PAZ e vibração de AMOR para vosso inimigo maior. É difícil chegar a esse 
estágio, mas vos asseguro, que quem assim o consegue, terá a capacidade de salvar 
uma ALMA. 
Somos SERES ESPECIAIS DA GRANDE FRATERNIDADE. 
Vosso inimigo nunca entenderá como é possível amá-lo, se ele o odeia. 
Mas também vos garanto, que entre esses pobres seres, haverá AQUELE que irá 
indagar: 
- O por que do vosso comportamento ser assim? Não vos importeis se os irracionais 
diante de fatos graves, com o seu negativo ódio, venham a estranhar vossas atitudes. 
Não vos abaleis, há uma CHAMA MAIOR que nesta hora tentará mostrar ao ser 
inferior onde ele está errado. 
Ele tem que ter a sua oportunidade de mudar. Ele não é mais inimigo, ele é vosso 
IRMÃO, menos afortunado. 
Difícil é ele aceita-lo como IRMÃO, mas muitas vezes se encontram com o Tudo no 
TODO, pela DIVINA GRAÇA DA CHAMA SAGRADA, ele começa a vislumbrar a 
LUZ... coisa MARAVILHOSA para quem só vivia nas trevas. Ele vai querer sempre 
mais LUZ, é quando haverá a sua EVOLUÇÃO e se o TODO o permitir, após a sua 



COLHEITA, poderá ser UM dos NOSSOS. 
Olhai o grande significado do PERDÃO. Todos devem ter sua oportunidade de 
mudar, vai depender de cada UM. Se com toda essa oportunidade persistir no erro 
(pobres criaturas, pobres seres, pobres animais irracionais) à esses não nos compete 
julgar, só nos compete perdoar. 
Bem aventurado AQUELE que PERDOA. É um SER SUPERIOR com certeza. 
Perdão é fácil pedir,  mas é difícil dar,  ou falar que dá: 
Só se sabe que houve o PERDÃO, quando conseguirmos olhar para o inimigo com 
AMOR, sem ódio, ou medo no CORAÇÃO. 
Faz parte do PERDÃO o questionamento da PESSOA que foi atingida. 
Queremos saber o por que foi CONOSCO? 
Tudo tem sua hora e tempo, quando saberemos as Grandes VERDADES. 
E da VERDADE ninguém foge. Esta é a LEI. 
AMAI à TODOS indistintamente. 
O AMOR só frutifica AMOR. 
Ninguém consegue odiar QUEM não lhe faça mal. É lutar com o vazio, com o nada... 
e o nada não existe. 
O AMOR é a    melhor arma contra qualquer sentimento negativo. Permanecei 
sempre ligados com a MENTE DO DIVINO CREADOR. 
Nesta hora nada pode vos acontecer, pois estareis recebendo as EMANAÇÕES 
DIRETAS do DIVINO CREADOR. 
Só o bem vos será ofertado e só EVOLUÇÃO vos será dada. 
Para NÓS, nada fica oculto, tudo é claro e límpido. Infeliz, é quem mente para si 
mesmo. Formará em torno de si, um MUNDO com o retorno das suas próprias 
mentiras. 
Devemos sempre falar a VERDADE, seja ELA qual for, só ganharemos com isso no 
AMOR MAIOR, EMANADO do TODO para o que soube PERDOAR. 
Grão  Mestre   da   Grande    Fraternidade Branca dos   Mundos   Subterrâneos   das   
Terras  Obreiras de Goiás 
 
 
"   CONSEQUÊNCIAS   "
MENSAGEM DO GRÃO MESTRE DA GRANDE FRATERNIDADE
BRANCA EM19.04.1996
 
Existem certos momentos na VIDA das pessoas que necessitam parar para uma 
reflexão. 
Temos que caminhar para frente, encontrar O GRANDE PORTAL. 
Não é possível VIVER somente com a EMOÇÃO, é preciso uma boa doze de RAZÃO. 
Meus queridos, o VERDADEIRO AMOR não se encontra nesta TERRA, ELE 
provem do TODO-SUPERIOR. 
Só aprendemos AMAR, quando perdendo o EGO, aprendemos a renunciar. UM é o 
oposto do OUTRO. 
O pobre POVO deste PLANETA, sofre porque só pensa nos bens materiais e não nos 
ESPIRITUAIS. O INUMANO só quer para SI, é incapaz de fazer algo para outras 
pessoas sem visar lucro. Tudo errado! Que grande ensinamento a MÃE NATUREZA 
nos dá em tudo. Tudo tem que estar sendo feito de acordo com as LEIS 
UNIVERSAIS. 
Em vosso PLANETA, deveis vos lembrar das QUATRO ESTAÇÕES (no TEMPO e 
no ESPAÇO ). 



Já fomos brotos: nascemos, crescemos e já fomos botões (juventude), já fomos a bela 
flor, adultos com CONSCIÊNCIA e vamos ao OUTONO DA VIDA; até a chegada do 
INVERNO, quando se MANIFESTA a chamada morte FÍSICA, mas deixando 
sementes e frutos para que a ESPÉCIE prossiga. 
Pobre HUMANIDADE tão carente de ENSINAMENTOS, tão CEGA, diante da 
SUPREMA LUZ do CREADOR do UNIVERSO. Limita o ILIMITADO que é o 
TODO no Tudo e por isso se limita também. 
Quantos erros a serem corrigidos! Quantos mistérios a serem desvendados! 
Isto tudo, porque não permitem que seu PRÓPRIO INTERIOR onde habita o seu 
DEUS INTERNO, lhes mostre o caminho da VERDADE. 
Ao se fanatizarem e ficarem aprisionados as crenças e outros deuses, duvidam de SI 
MESMOS. 
Será que não percebem que tudo permanece dentro de NÓS MESMOS? 
Que CREADOR seria ESSE que ao dar o sopro DIVINO, faria UM SER SUPERIOR 
diferente de OUTROS? 
A SAPIÊNCIA DIVINA é INFINITA. TODOS somos UM. 
Amando UNS aos OUTROS, fazendo sempre o bem, sem praticar o mal, procurando 
EVOLUIR com o MENTAL aberto afim de captar do SER MAIOR as PARTÍCULAS 
DIVINAS, DOURADAS, vindas do CREADOR DO INFINITO. 
Não podeis perder mais tempo, IRMÃO. Entrai na QUARTA DIMENSÃO, através 
dos VOSSOS CANAIS límpidos e cristalinos, para sair deste MUNDO tão pequeno e 
triste, obscuro onde só reinam as trevas. 
Procurai VOSSA LUZ INTERIOR! ELA está DENTRO DE VÓS! 
Alimentai a CHAMA DO AMOR UNIVERSAL e sabereis como é o PRINCÍPIO da 
VERDADEIRA FELICIDADE, que só começa assim, mas é INFINITA e nunca tem 
FIM a FELICIDADE CONSCIENTE, onde podereis permanecer com VOSSA 
AMADA FRATERNIDADE que só EMANA AMOR e nunca o ódio, onde não há 
desavenças e somente concordâncias, onde tudo lhes é ofertado 
FRATERNALMENTE. 
Tudo o que EXISTE é o MAIOR e o MELHOR, originado do Tudo no TODO. 
AMAI-VOS, vibrai, cantai agradecendo ao SER DIVINO CREADOR UNIVERSAL 
E ETERNO. 
Nosso UNIVERSO É INFINITAMENTE INFINITO. 
Inclusive NÓS, a FRATERNIDADE, continuamos a aprender sempre mais e mais. E 
quanto mais aprendemos, mais felizes ficamos, pois o nosso MENTAL permanece em 
vibração direta com a MENTE MAIOR DO DIVINO CREADOR, onde só há a 
GRANDE LUZ, ENERGIA-CÓSMICA, PAZ, AMOR E HARMONIA. 
Amamos à TODOS VÓS. 
Grande Fraternidade Branca dos Mundos Subterrâneos de Goiás em 10.04.96. 
 
 
"   O  TEMPO   "
MENSAGEM DO GRÃO MESTRE DA GRANDE FRATERNIDADE BRANCA em 
19.04.1996
 
Tudo tem seu tempo certo. 
Tempo para namorar, tempo para amar, tempo para casar e até para se separar do 
CORPO FÍSICO. 
Não existe nada errado. Tudo acontece porque tem que acontecer. A opção pertence a 
cada UM. 



O tempo é o melhor remédio! Ele revela tudo, mostra tudo. Através dele, percebemos 
que tudo o que aconteceu estava certo, fomos NÓS quem escolhemos. Tinha que ser 
assim. 
Somos o que somos e queremos ser; 
Se fosse diferente, a infelicidade e a FELICIDADE seriam muito maior. Disso temos 
certeza. 
Quando não aproveitamos bem o nosso tempo, colhemos tempestades. Se o 
aproveitamos bem, iremos colher BONANZA, PAZ, BONDADE e HARMONIA. 
Devemos agradecer ao TODO, as oportunidades que ELE nos deu nesta VIDA. 
Para QUEM o soube aproveitar, o tempo foi bom, maravilhoso, deu e dá momentos 
de ALEGRIA, PAZ e a CERTEZA de poder dizer: 
- Obrigado meu PAE MAIOR, pelos momentos vividos. 
Voltemos nossas MENTES para o PRESENTE e veremos que fomos brindados com o 
fruto por NÓS plantado: família unida, filhos, netos, bisnetos e a PAZ no 
CORAÇÃO. Tem que ser assim, essa é a LEI, isto é o certo. Crescei e dai frutos, mas 
lembrai-vos: 
Nunca tripudieis sobre a desgraça de UM OUTRO IRMÃO. Se assim o fizermos, o 
tempo mostrará que a LEI SUPERIOR é uma só para todos. 
Quem planta espinhos, colhe espinhos, quem planta flores colhe flores. Todos tem um 
tempo certo para plantar e colher. 
Percorreis vossos caminhos, temos muito ainda a fazer: vidas para cuidar e muito 
AMOR para ofertar. 
O tempo é o grande remédio para qualquer dor. Ele ensina a TODOS o sublime dom 
de AMAR, DAR e PERDOAR e assim se auto -realizar. 
Agradecei por tudo que fomos e somos, por todo instante VIVIDO, se foi bem 
VIVIDO. 
Ficai na PAZ do SENHOR DO UNIVERSO,  UNIDADE TRINA. 
Para os que sofrem com a injustiça, a JUSTIÇA-REAL chega para TODOS e aí o 
nosso tempo será cobrado, pois o TODO nos ensina que o VERDADEIRO AMOR, é 
AQUELE que dá sem nada pedir. 
Grão Mestre da Grande Fraternidade Branca 
 em 19.04.1996 
 
 
 


